

L'eau est un bien commun : une attention à avoir pour tous.

Aujourd'hui, la consommation moyenne d'eau potable d'un français est d'environ 148 litres par habitant et par jour (source : ONEMA) soit environ 50 mètres-cubes par an dont un tiers, (soit environ 17 m³ par personne) pour l'eau chaude sanitaire.



La consommation d'eau potable pour un ménage français se répartit ainsi :

39 % pour les bains et les douches ;	6 % pour les usages domestiques divers ;
20 % pour les W.C. ;	6 % pour le lavage de la voiture et l'arrosage du jardin ;
12 % pour le linge ;	1 % pour l'eau potable.
10 % pour la vaisselle ;	
6 % pour la préparation de la nourriture	

93 % de l'eau que nous utilisons est dédiée à l'hygiène et au nettoyage et 7 % à notre alimentation.

Pour chaque personne, chaque famille, chaque geste peut être bénéfique.

Nos actions pour changer notre consommation d'eau potable :

- Nous avons installé une cuve de 6 000 litres pour récupérer les eaux pluviales de notre habitation. Nous prenons cette eau pour les WC, l'arrosage du jardin.
- Nous buvons l'eau du robinet en la filtrant pas besoin d'acheter des bouteilles générant de nombreux déchets.
- Nous récupérons l'eau du lavage de nos légumes pour l'arrosage des fleurs.
- L'utilisation d'un lave vaisselle, consomme moins d'eau.
- Etre attentif aux fuites dans la maison : bien fermer le robinet après chaque utilisation.
- Prendre une douche (nous n'avons pas de baignoire) mais encore faut-il arrêter de faire couler l'eau au moment où l'on se savonne...
- Ne pas avoir de piscine personnelle, c'est un choix, nous allons parfois dans une piscine municipale. Quelquefois nous ne sommes pas si nombreux et profitons pleinement des installations.
- Ouvrir les yeux sur des réalités mondiales.... En voyant un documentaire avec une enfant d'Haiti : elle porte chaque jour un seau rempli d'eau provenant de la rivière pour les besoins quotidiens : cuisine, lavage de la vaisselle, du linge... alors oui il faut y être attentif.

Et en tant qu'élue de ma commune, au Conseil Municipal nous réfléchissons et agissons pour faire des économies et moins consommer.

- récupérer l'eau pluviale de nos bâtiments communaux pour l'arrosage des fleurs et plantations.
- Sensibiliser les habitants pour leurs consommations d'eau.
- vérifier les installations ou réseaux : un projet sur la communauté de communauté est lancé pour vérifier les trois réseaux. Que de fuites chaque année qui entraînent une forte consommation.

« Se réjouir d'avoir l'eau à volonté au robinet, mais en user comme si on l'avait tirée au puits »

Rose-Anne B